

Die schönen blanken Stiefel
Erkennt man fast nicht mehr!

„Kurt, wo bist Du gewesen?“
Entsetzt die Tante spricht;
„Probiert hab' ich die Stiefel,
Doch ach! sie sind nicht dicht.“

Käte an ihre Eltern.

Liebe Eltern!

Hans meint, sein Finger sei noch zu steif zum Schreiben, aber ich glaube, wenn er nur wollte, ginge es schon.

Nun sind wir nur noch acht Tage hier und ich kann mir gar nicht denken, daß schon fünf Wochen vergangen sind und wir bald wieder zur Schule gehen und arbeiten müssen.

Gestern bin ich ganz allein mit Dunkel nach dem Moor gegangen, wo Dorf gebacken wurde. Es wa-